



ProCosom - une tonne de stats!

Tarifs

	FORFAIT	ÉQUIPE*	JOUEUR RÉGULIER	JOUEUR SUBSTITUT
1) Inscription** :				
i) 1 partie		S.O.	S.O.	15 \$
ii) 1 saison		1 420 \$	165 \$	S.O.
2) Options supplémentaires*** :				
i) Choix du jour des parties**** (pour les ligues jouant plus d'une fois par semaine)		90 \$	S.O.	S.O.
ii) Choix de l'heure des parties**** (pour les ligues jouant plus d'une partie par soir)		90 \$	S.O.	S.O.
iii) Priorité de couleur du chandail***** (pour les ligues au sein desquelles au moins 2 équipes portent un chandail de même couleur)		50 \$	S.O.	S.O.
iv) Emprunt illimité de dossard(s)***** (pour les joueurs/équipes qui ne désirent pas faire l'achat d'un uniforme)		75 \$	5 \$ / partie	5 \$ / partie
v) Nombre illimité de joueurs substitués gratuits		75 \$	S.O.	S.O.
vi) Forfait « Équipe d'Étoiles »**** (inclut les options i, ii, iii, iv et v)		175 \$	S.O.	S.O.
vii) Forfait « Big Shot » (pour les équipes désirant réserver leurs plages horaires favorites sans attendre le lancement officiel de la période d'inscription)		50 \$	S.O.	S.O.
3) Prime à la réponse (rabais de type « Lève-Tôt ») et autres rabais***** :				
i) Le Futé (rabais pour les équipes qui confirment leur inscription au moins 2 semaines avant la date limite)		50 \$	S.O.	S.O.
ii) Le Génie (rabais pour les équipes qui confirment leur inscription au moins 1 mois avant la date limite)		100 \$	S.O.	S.O.
iii) Le Vétéran (rabais pour les équipes qui conservent le même alignement régulier que la saison précédente et portent un uniforme)		50 \$	S.O.	S.O.
iv) Le Féministe (rabais pour les équipes dont l'alignement régulier inclue au moins 1 fille et pour les joueuses inscrites sur une base individuelle)		40 \$ / joueuse	40 \$ / joueuse	S.O.
A) Modalités de paiement***** :				
i) 1er versement (avant le début de la saison (équipes et joueurs réguliers) ou de la partie (joueurs substitués); confirme la réservation de sa place)		500 \$	85 \$	15 \$
ii) 2e versement (avant le début de la première partie de la saison)		450 \$	S.O.	S.O.
iii) Dernier versement (avant le début de la cinquième partie de la saison)		470 \$	80 \$	S.O.
B) Modes de paiement***** :				
i) Comptant		✓	✓	✓
ii) Virement électronique AccesD Desjardins (compte 30008 - 815 - 065 940 9)		✓	✓	
iii) Virement électronique Interac ou PayPal (info@procosom.com)		✓	✓	

* Toute équipe doit être constituée d'au moins 6 joueurs réguliers, mais d'un maximum de 12 joueurs réguliers. Il n'y a pas de maximum au nombre de joueurs substitués permis. Un maximum de 12 joueurs en uniforme est permis à chaque partie, peu importe le statut des joueurs.

** Les places sont limitées au sein de chaque ligue et sont attribuées sur la base du premier arrivé-premier servi. Un frais de service de 50\$ est chargé pour toute inscription tardive (au-delà de la période d'inscription), si du moins une place est toujours disponible à ce moment.

*** Des conditions s'appliquent. Si un capitaine désire inscrire 2 équipes ou plus [au sein de catégories différentes] et éviter tout conflit horaire entre ses équipes, le forfait « Équipe d'Étoiles » doit être sélectionné pour chaque équipe inscrite.

**** Le choix du jour et/ou de l'heure des parties n'est applicable que durant le segment « saison régulière » même si le forfait « Équipe d'Étoiles » a été sélectionné. Ne s'applique pas pour les parties hors-concours, tournois, séries éliminatoires et Défi des Étoiles.

***** En cas de conflit (par exemple, si les 2 équipes ont opté pour un forfait pertinent), l'équipe à domicile aura priorité.

***** Toutes les équipes sont tenues d'avoir un uniforme à partir de la 5e semaine d'activités. Durant les semaines #1 à #4, tous les dossards sont prêtés gratuitement. En tout temps, les 2 premiers dossards sont prêtés gratuitement.

Toutefois, à partir de la 5e semaine d'activités, le 3e dossard et tous les dossards subséquents (3 ou plus) sont prêtés pour 5\$/partie chacun jusqu'à un maximum de 20\$ par équipe par partie à moins qu'un forfait pertinent ait été sélectionné.

Cela dit, en tout temps, si 2 équipes aux mêmes couleurs s'affrontent et que des dossards sont requis afin de différencier les 2 équipes, les dossards seront prêtés gratuitement à une des 2 équipes.

***** Toutes les options doivent être payées en entier lors du 1er versement. Tous les types de rabais, incluant les rabais de type « lève-tôt », sont applicable sur le dernier versement. Les chèques-cadeau ProCosom sont toutefois acceptés en tout temps durant leur période de validité.

***** Toutes les taxes sont incluses. Tout frais de transaction est à la charge des joueurs/équipes. Un reçu peut être émis sur demande. Les chèques certifiés/visés, mandats-poste et traites bancaires au nom de « ProCosom inc. » ou « Mathieu Savoyé » sont acceptés. Les chèques personnels ne sont pas acceptés.



ProCosom - a stack of stats!

Price List

	PACKAGE	TEAM*	REGULAR PLAYER	SUBSTITUTE PLAYER
1)	Registration**:			
i)	1 game	n.a.	n.a.	\$15
ii)	1 season	\$1 420	\$165	n.a.
2)	Additional options***:			
i)	Game day selection**** (for leagues playing more than one evening per week)	\$90	n.a.	n.a.
ii)	Game time selection**** (for leagues playing more than one game per evening)	\$90	n.a.	n.a.
iii)	Jersey colour priority***** (for leagues in which at least 2 teams play with a jersey of the same colour)	\$50	n.a.	n.a.
iv)	Unlimited number of loaned bibs***** (for players/teams not interested in buying team jerseys)	\$75	\$5 / game	\$5 / game
v)	Unlimited free substitute players	\$75	n.a.	n.a.
vi)	"All-Star" package**** (includes options i, ii, iii, iv and v)	\$175	n.a.	n.a.
vii)	"Big Shot" package (for teams wishing to reserve their favourite game day/time without having to wait for the official launch of the registration period)	\$50	n.a.	n.a.
3)	"Early-Bird" rebate and other discounts*****:			
i)	The Clever (discount for teams which confirmed their subscription at least 2 weeks before the deadline)	\$50	n.a.	n.a.
ii)	The Genius (discount for teams which confirmed their subscription at least 1 month before the deadline)	\$100	n.a.	n.a.
iii)	The Veteran (discount for teams which keep the same regular roster as the previous season and wear a team jersey)	\$50	n.a.	n.a.
iv)	The Feminist (discount for teams having at least 1 woman on their regular roster and for female players registered on an individual basis)	\$40 / player	\$40 / player	n.a.
A)	Terms of payment*****:			
i)	1st instalment (before the beginning of the season (teams and regular players) or the game (sub players); confirms reservation of your place)	\$500	\$85	\$15
ii)	2nd instalment (before the beginning of the first game of the season)	\$450	n.a.	n.a.
iii)	Last instalment (before the beginning of the fifth game of the season)	\$470	\$80	n.a.
B)	Methods of payment*****:			
i)	Cash	√	√	√
ii)	Electronic funds transfer through Desjardins AccesD (account 30008 - 815 - 065 940 9)	√	√	
iii)	Electronic funds transfer through Interac or PayPal (info@procosom.com)	√	√	

* Each team must be made of at least 6 regular players, but of a maximum of 12 regular players. There is no maximum regarding the number of substitute players allowed. Maximum of 12 players in uniforms permitted for each game regardless of players status.

** Places are limited for each league and assigned on a first come first served basis. A \$50 service fee is to be paid for any late registration (i.e. beyond the registration period end date/time), if at least one place is still available at that moment.

*** Conditions apply. If a captain wishes to register 2 or more teams [in different categories] and avoid any schedule conflict between his teams, the "All-Star" package must be chosen for each registered team.

**** Game day and/or game time selection is applicable only for "regular season" games, even if the "All-Star" package has been selected. Does not apply for exhibition/pre-season games, tournaments, playoffs games nor the All-Star Challenge.

***** In case of conflict (for example, if both teams opted for a relevant package), the home team will have priority.

***** All teams are required to have team jerseys starting from week #5. From week #1 to week #4, all bibs are loaned without any charge. At all time, the first 2 bibs borrowed are loaned for free. However, starting from week #5, the third bib and all subsequent bibs (3 or more) are loaned for \$5/game each up to a maximum of 20\$/team/game unless a relevant package has been selected. That being said, at all time, if 2 teams with the same jersey colour play against each others and bibs are required to distinguish both teams, bibs will be loaned for free to one of the teams.

***** All options must be entirely paid on the 1st instalment. All types of discount - including "Early-Bird" discounts - are applicable on the last instalment. ProCosom gift certificates are however accepted at any time during their validity period.

***** All taxes are included. Any transaction fee must be paid by the players/teams. A receipt can be produced upon request. Certified checks, Canada Post money orders and bank drafts in the name of "ProCosom inc" or "Mathieu Savoie" are accepted. Personal checks are not accepted.